

# ¿SERÁ?

### Fallas en programas sociales

Según las revisiones del Coneval, al menos 67 programas sociales del actual gobierno presentan fallas o debilidades que deben corregirse, para lo cual se dio como plazo hasta marzo del próximo año. Adetalle, la Secretaría de Salud de Jorge Alcocer debe mejorar la aplicación de 12 programas; la Secretaría de Cultura de Alejandra Frausto debe hacer lo propio en 11 de ellos, mientras que la Secretaría de Educación Pública deberá corregir el funcionamiento de 14. Eso sí, la titular de ésta última, Delfina Gómez, está más que puesta para dejar su encargo para ir a competir por la gubernatura del Edomex, pero como es muy profesional, de seguro antes de ir a la contienda supervisará que se corrijan las fallas. ¿Será?

### **Nuevos amigos**

A quien se le ha visto muy apegado con la 4T es al gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, pues ayer acudió a
Palacio Nacional a homenajear a Benito Juárez. Hace
varias semanas, el priista visitó la refinería de Dos Bocas,
en Tabasco, a donde llegó a bordo de una camioneta conducida por el morenista Carlos Manuel Merino, junto
a Layda Sansores, Claudia Sheinbaum y Rocío Nahle.
Quienes no lo conocen dicen que la cercanía de Murat a
Morena es porque busca una embajada, pero quienes
han platicado con él saben que considera que a su edad
irse a otro país lo sacaría de la jugada de sus aspiraciones
políticas, que no excluye una candidatura a cargo de
elección popular. ¿Será?

#### Reforma sin futuro

Que hoy en la reunión de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados por fin se definirán fechas para el tan traído y llevado Parlamento Abierto para la Reforma Electoral propuesta por el Presidente. A la oposición no le entusiasma mucho la idea, ni de la reforma ni de los foros de análisis, pues desde hace semanas advirtió que esa iniciativa no pasará en el Pleno. Por eso es que algunos ven este foro como una necedad del coordinador morenista Ignacio Mier. Ya se verá si se da tiempo de participar. ¿Será?

## Explicación pendiente

La oposición en el Senado externó sus dudas sobre el "accidente" del helicóptero en el que fallecieron 14 marinos que participaron en la detención de Rafael Caro Quintero, por lo que demandaron una reunión urgente con el Almirante secretario, Rafael Ojeda y con la titular de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez. Sin embargo, parece que los funcionarios de la 4T sólo están cómodos en presencia de sus legisladores, porque ayer diputados y senadores de Morena y el PT se reunieron a puerta cerrada con la titular de Seguridad ¿Será?